

# ジョブ・ルーツ通信



夏休みも終わり普段の生活が始まりました。運動会や体育祭の練習を皆さん頑張ってみえ、競技練習をルーツで披露してくれる子もいてとても楽しそうです。まだ暑い日もあり、練習等で水筒のお茶がなくなってしまう子もみえます。まだまだ喉が渴いてしまう日もあるかと思しますので、十分な量の水分のご用意をお願いいたします。

## 生活スキルトレーニング

### ○裁縫 9/10 (火)

玉結びと玉留めを中心に練習しました。玉結びは基礎であり苦手な方も多いため、太い紐で練習をしてから実際の糸を使い、玉結びの練習を行いました。そして直線縫いをした後、玉留めをしましたが、玉留めができない状態まで縫ってしまい「玉留め出来ない」と相談に来るかたが何人もいました。そのため、玉留めをするために必要な糸の長さをお伝えしました。

## 休日の活動

### ○第4回ジョブビル夏祭り 8/31 (土)

今年も夏祭りを開催しました。ルーツは「ポテト・水風船釣り・千本釣り」を出店しました。事前に店員の挨拶や仕事内容を確認し練習しました。本番はマニュアルを見ながら上手に対応することが出来ました。自分の休憩中には、各階のご飯やゲーム等も楽しみ「お腹いっぱい」「お菓子がとれたよ」など楽しそうに話してくれました。



### ○パン教室 9/7 (土)

今回も講師の先生に教えていただきました。何度もパン教室に参加されているお子さんは捏ねる力の入れ方も上手でした。初めてのお子さんも協力をして進めてくれました。先生からも「上手だね」と「お店に出せるよ」と褒められていました。皆が慣れてきたので少し難しい成形の仕方を教えてもらいました。季節のパンを含む何種類ものパンから、4種類を選び、満腹感と美味しさで皆さん笑顔でした。その後は、古今東西などをして遊びました。



### ○カラオケ 9/21 (土)

尾張旭のJOYJOYでカラオケを楽しみました。カラオケに初めて来た方はとても緊張されていました。しかし、初めての方も恥ずかしい方も自分のペースで歌うことができました。初めての方でも1曲歌うとスイッチが入ったように選曲されました。声を出すことでみんなも笑顔になり、ワイワイと楽しい時間を過ごすことができました。



## お知らせ

### ○送迎について

お迎えの時間をご連絡頂きありがとうございます。また、送迎が混みあっているためご迷惑をお掛けしております。送迎時間の変更や欠席をされる時は恐れ入りますが、早目のご連絡をお願いいたします。